

Fuga de gas

En menos de tres semanas, las obras de reparación de la calle Ramón Cantasco (acceso a Las Monjas y Lomas de San Sebastián) han provocado en dos ocasiones fugas de gas, poniendo en riesgo la seguridad. Es alarmante que en el sector afectado se encuentren tres salas cuna y jardines infantiles, lo que ha obligado a evacuar a los menores en ambas situaciones. Ante esta reiterada situación, es imperativo cuestionar si la empresa a cargo de las reparaciones podría actuar con mayor diligencia y adoptar tecnologías que preven gan este tipo de errores, evitando así riesgos innecesarios para nuestra comunidad, especialmente para los más vulnerables.

SIRA MORÁN CERLIANI